

Besuch in der Schatzkammer

Die Stiftung St. Johannes der Täufer lädt die Pfarrgemeinde zu einem erneuten Besuch der Schatzkammer von St. Margareta in Gerresheim herzlich ein

Wer im Oktober v.J. teilgenommen hat, war begeistert (s.a. Bericht im Pfarrbrief Nr. 44, S. 22). Wegen der großen Nachfrage hatte die Stiftung eine Wiederholung im Frühjahr 2014 angekündigt.

Der Termin steht jetzt fest. Für Samstag, den 8.3.2014, haben wir uns wieder für eine Kirchen- und Schatzkammerführung mit der kundigen Kunsthistorikerin Frau Dr. Johlen-Budnik um 11.00 Uhr vor St. Margareta verabredet.

Unsere Exkursion beginnt um 11.15 Uhr mit einer kleinen Orgelmatinee. An der Rieger-Orgel der Basilika spielt für uns Frau Ulrike von Weiss, Organistin an der Evangelischen Heilig Geist Kirche in Düsseldorf.

Interessenten können sich bei der Stiftung unter der Tel.-Nr. 0211/9242981 anmelden.



Basilika St. Margareta in Gerresheim